

11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Gendergerechte und digital barrierefreie Sprache

Wir fragen den Senat:

1. Welche Bedeutung misst der Senat dem Thema gendergerechte und digital barrierefreie Sprache generell bei?
2. Ist dem Senat die Studie „Empfehlung zu gendergerechter, digital barrierefreier Sprache“ der Überwachungsstelle des Bundes für Barrierefreiheit von Informationstechnik (BFIT) bekannt und falls ja, wie bewertet er diese?
3. Sieht der Senat vor dem Hintergrund der Ergebnisse dieser Studie Anpassungsbedarf seiner Empfehlung für gendergerechte Sprache?

Birgitt Pfeiffer, Antje Grotheer, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD